

Alertan en la ONU sobre inseguridad en frontera sur de Libia



Naciones Unidas, 21 ene (RHC) El enviado especial de la ONU para Libia, Gasán Salame, alertó sobre la inseguridad en la frontera sur de ese norteño país africano, donde hay una fuerte presencia de mercenarios extranjeros.

Durante una video-conferencia en el Consejo de Seguridad, ofreció Salame detalles de los continuos ataques en la zona a los sistemas de distribución de agua y las instalaciones petroleras.

El alto representante del órgano mundial afirmó que el pueblo libio es objeto de abusos y violencia a manos de grupos armados.

La misión de apoyo de la ONU en Libia (Unsmil) ocupa al Consejo de Seguridad, el cual analizará un reporte del secretario general, António Guterres, sobre el tema.

Justo a inicios de esta semana, el enviado especial de Naciones Unidas para Libia, Ghassan Salame, visitó la zona en conflicto al sur del país por primera vez desde que asumió el cargo en julio de 2017.

Allí se reunió con líderes tribales, investigadores y activistas locales, y destacó la necesidad de realizar una conferencia nacional para que los libios se expresen y esas opiniones puedan ser tenidas en cuenta por el Consejo de Seguridad y la comunidad internacional.

Según informó Salame, la Unsmil abrirá este mes una oficina en Bengazi y también tienen esperanzas de establecer otra próximamente en la ciudad sureña de Sabha.

El alto representante pidió a las partes promover la “coexistencia común”, pues la misión de la ONU es incapaz de ocuparse sola de toda la tarea.

“Nos esforzaremos en mediación y recurriremos a las sanciones si es necesario para que haya cambios reales”, señaló.

Libia está sumida en la violencia y la inestabilidad desde 2011, cuando una intervención militar liderada por la OTAN ayudó a derrocar a Muamar Gadafi, quien fue asesinado.

Pese al pacto de diciembre de 2015 en Skhirat, Marruecos, bajo los auspicios de Naciones Unidas con el objetivo de establecer un gobierno de unidad nacional, el país petrolero del norte de África sigue azotado por pugnas entre facciones, divisiones políticas e inseguridad.

Tal escenario favorece la actuación de extremistas y de redes dedicadas al tráfico humano con destino a Europa, entre otras actividades criminales.

Fronteriza con Níger, Argelia y Mali, la región meridional libia es el principal punto de conexión con el Mediterráneo para los contrabandistas de armas, combustible y personas.

Además, desde febrero del año pasado, en el sur de Libia ocurren confrontaciones intermitentes entre las tribus Tebu y Awlad al Suleiman, mientras continúan los asaltos regulares a las zonas petroleras y las acciones violentas de grupos yihadistas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/181605-alertan-en-la-onu-sobre-inseguridad-en-frontera-sur-de-libia>



Radio Habana Cuba